I'm not robot	reCAPTCHA

Continue

Resumen del libro el jardin de los cerezos

TEATRO VALLE INCLÁN Centro Dramático Nacional presentan EL JARDÍN DE LOS CEREZOS Anton Chéjov (Texto), Ernesto Caballero (Dirección) Del 8 de febrero al 31 de marzo de 2019 "Por lo menos una vez en la vida hay que mirar a la verdad cara a cara." «Chéjov dijo de su última obra que era una comedia. En efecto, El jardín de los cerezos es el retrato irónico de un declinante grupo social en la Rusia prerrevolucionaria. En sus páginas se hallan condensadas todas las constantes del escritor: el gran caudal poético y dramático que conforman unas criaturas, en ocasiones ridículas e incoherentes, pero que terminan revestidas de grandeza heroica dada su descarnada humanidad. Tragicomedia, pues, de la cotidianidad con un fatum inexorable: Cronos y su ineludible persistencia. No es casual que la acción de la pieza se inicie y concluya en "el cuarto de los niños", espacio entrañable donde se avivan los recuerdos como mágicos sortilegios para ahuyentar al temible devorador, pese a que el destino final de este jardín de la memoria no podrá ser otro que el de su tala definitiva, esto es, el manto de olvido que a todos nos espera como una nieve inevitable. Una conmoción, expuesta por el dramaturgo ruso con sobrecogedor lirismo y un trasfondo de indulgencia, que hemos querido compartir desde el escenario.» Ernesto Caballero Sinopsis El jardín de los cerezos es una obra de teatro que cuenta la historia de una familia aristócrata rusa que a raíz de una mala administración de sus riquezas enfrenta importantes problemas financieros y económicos. Así, los aristócratas ven peligrar la hacienda familiar en donde se encuentra un famoso y bello jardín de cerezos, pues está a punto de ser rematada. Con ánimos de ayudar, un comerciante cuyos padres fueron sirvientes de la familia, ve que nadie toma una decisión seria y propone salvar la hacienda convirtiéndola en un centro vacacional, lo que implicaría un reacondicionamiento de la finca y la tala del jardín. En dicho contexto, los endeudados terratenientes avanzan hacia una encrucijada, pueden esperar al remate y ver qué ocurre o pueden intentar el salvataje de la finca propuesto por el comerciante y presenciar la consecuente eliminación del jardín, que representa una tradición familiar. TEXTO de EL JARDÍN DE LOS CEREZOS El escritor y dramaturgo ruso Antón Chéjov logró capturar el pulsar de la sociedad rusa de finales del siglo XIX con sus piezas teatrales. Con «El jardín de los cerezos», de Chéjov, Ernesto Caballero firma su último montaje antes de dejar la dirección del Centro Dramático Nacional. No hay que excederse en las analogía, ni caer en la beatitud de los azares, pero tal vez Ernesto Caballero eligió esta obra porque en ella el adiós adquiere una nueva moral, esa que invita a una posibilidad de futuro, a una forma de inventarse de nuevo en este teatro de todas las vidas posibles, como diría Pessoa. REPARTO: Chema Adeva, Nelson Dante, Paco Déniz, Isabel Dimas, Karina Garantivá, Miranda Gas, Carmen Gutiérrez, Carmen Machi, Isabel Madolell, Tamar Novas, Didier Otaola y Secun de la Rosa. Texto:Anton ChéjovDirección: Ernesto Caballero Escenografía: Paco Azorín Vestuario: Juan Sebastián Domínguez Música y espacio sonoro: Luis Miguel Cobo Producción del Centro Dramático Nacional Revisión poética del clásico de Anton Chéjov. Una obra sobre la acción y el inmovilismo, sobre la realidad. La destrucción y los vientos de cambio. Comentario: El jardín de los cerezos de Chéjov cuenta la historia de una familia aristocrática rusa que a raíz de una mala administración de sus riquezas se enfrenta a importantes problemas financieros y económicos que se materializa en la inevitable pérdida de la casa familiar y el gran terreno que le rodea, el famoso jardín de los cerezos. Ahora, Jaroslaw Bielski y Mikolaj Bielski nos presentan una versión actualizada, una revisión poética de este clásico de Chéjov, en Replika Teatro. Una historia sobre la decadencia de la aristocrática rusa, y en general de una clase social que no fue capaz de ver, ni adaptarse, a los cambios que se producían a su alrededor. Estamos ante la caída de una clase social que seguía viviendo en el pasado, sumida en la frivolidad, en la banalidad y en un sistema de clases que no solamente estaba desapareciendo sino que daba paso a nuevos pensamientos y movimientos sociales. Jaroslaw Bielski encargado de la dirección, traducción, iluminación y escenografía nos presenta en primer lugar, un espacio prácticamente vacío, un espacio simbólico donde aparecen los cinco miembros de una familia que regresan a su casa familiar, las maletas en el suelo y un cuidado manejo de las luces que, junto al vestuario (muy apropiado de Silvia Ramos que se mantiene prácticamente invariable durante toda la obra) y el suelo gris, producen un efecto de melancolía, visualmente muy potente. Los elementos escenográficos son escasos, una mesa con dos sillas, un aparador y pocas cosas más, sin embargo son suficientes para situarnos en una enorme casa familiar. Las constantes entradas y salidas de los actores por los laterales de la sala, ya sea para llegar a las habitaciones, al jardín, etc., amplían el área de acción y es una solución muy efectiva. Además de las luces, las sombras y la música ayudan perfectamente a la ambientación. Jaroslaw Bielski, actualiza la versión de Chéjov manteniendo el mensaje de la obra original, los cambios se acentúan sobre todo, en el enfrentamiento entre los dos personajes que representan el cambio generacional, el joven idealista que está por encima de muchas cosas sin haberlas vivido, ni experimentado, y el terrateniente, hijo y nieto de los criados de la casa, que encarna el capitalismo más feroz. Además, se da una gran importancia al tiempo, al tiempo perdido, al no vivido, a como deja sus huellas en los personajes.... El montaje mantiene los cuatro actos de la obra original, así como su ritmo, dando especial relevancia al papel de la familia como núcleo emocional y social, aunque esta familia de la aristocracia está en plena agonía frente a los nuevos tiempos cuya evolución es irreversible. Una evolución que pasa por encima de todos aquellos que no han sabido o querido adaptarse a los cambios. Así, las viejas estructuras de los que quieren seguir viviendo en un pasado que ya no existe, se encuentran cara a cara con el presente y el futuro, que se bifurca en dos figuras, la idealista y la marcada por los mercados, que darán lugar a las nuevas clases sociales y cuyo representación última se encuentra en la venta y tala del jardín de los cerezos. Sobre el escenario siete actores y actrices, Antonio Duque, Socorro Anadón, Manuel Tiedra, Raúl Chacón, Rebeca Vecino/Ángela de la Fuente, Javier Abad y Antonella Chiarini dando vida a menos personajes que en la obra original (unos 16), pero los suficientes para mantener intacto su espíritu. Este elenco está formado por actores y actrices de edades y experiencia variables, aunque todos ellos realizan un trabajo con mayor peso y carga dramática. Estamos ante una versión muy digna y trabajada de la obra de Chéjov, con una cuidada estética, que nos presenta personajes perdidos, de temperamento cambiante, que añoran un pasado que no volverá y que se enfrentan a un presente y a un futuro inciertos aunque esperanzadores, frente a las nuevas corrientes. Finalmente, todos deben continuar con sus vidas, ya sean aristócratas venidos a menos, jóvenes en busca de un futuro y una sociedad diferente o especuladores abriéndose camino, pero hay un personaje más, el que ha servido a todos abnegadamente, como un ser invisible pero necesario, el mayordomo, olvidado, abandonado, sin futuro, ya que la vida pasa muy rápido, sigue y no espera a nadie ..., 'la vida ha pasado y no me he dado cuenta'... Enseñándonos así que, todos los personaies son importantes v cuentan una historia, de la que podemos sacar enseñanzas v conclusiones, si estamos dispuestos a hacerlo. FICHA: Dirección, traducción ejecutiva: Socorro Anadón Ayudante de dirección, comunicación y diseño: Mikolaj Bielski Versión: Mikolaj Bielski Producción ejecutiva: Socorro Anadón Ayudante de dirección, comunicación y diseño: Mikolaj Bielski Versión: Mikolaj Bielski Producción ejecutiva: Socorro Anadón Ayudante de dirección, comunicación y diseño: Mikolaj Bielski Versión: Mikolaj Bielski Producción ejecutiva: Socorro Anadón Ayudante de dirección, comunicación y diseño: Mikolaj Bielski Versión: Mikolaj Bielski Producción ejecutiva: Socorro Anadón Ayudante de dirección, comunicación y diseño: Mikolaj Bielski Producción ejecutiva: Socorro Anadón Ayudante de dirección, comunicación y diseño: Mikolaj Bielski Producción ejecutiva: Socorro Anadón Ayudante de dirección, comunicación y diseño: Mikolaj Bielski Producción ejecutiva: Socorro Anadón Ayudante de dirección, comunicación y diseño: Mikolaj Bielski Producción ejecutiva: Socorro Anadón Ayudante de dirección, comunicación y diseño: Mikolaj Bielski Producción ejecutiva: Socorro Anadón Ayudante de dirección, comunicación y diseño: Mikolaj Bielski Producción ejecutiva: Socorro Anadón Ayudante de dirección, comunicación y diseño: Mikolaj Bielski Producción ejecutiva: Socorro Anadón Ayudante de dirección, comunicación y diseño: Mikolaj Bielski Producción ejecutiva: Socorro Anadón Ayudante de dirección, comunicación y diseño: Mikolaj Bielski Producción ejecutiva: Socorro Anadón Ayudante de dirección, comunicación y diseño: Mikolaj Bielski Producción ejecutiva: Socorro Anadón Ayudante de dirección ejecutiva: S Bielski Figurines: Rosa García Andújar Diseño del cartel: Jaime Nieto Sastrería: Silvia Ramos Fotografía: Mikolaj Bielski y Antonio R.Barrera Compañía: Réplika Teatro Reparto: Antonio Duque, Socorro Anadón, Manuel Tiedra, Raúl Chacón, Rebeca Vecino/Ángela de la Fuente, Javier Abad, Antonella Chiarini. Obra del escritor y dramaturgo Antón Chéjov, denominada como un clásico de la literatura rusa. Tras la llegada de franceses a territorio ruso, traen consigo noticias no gratas a una ya no tan acaudalada familia local, son notificados por lo visitantes que ahora se encuentran en la bancarrota y por ende, su hogar, una hermosa y extensa hacienda como "El jardín de lo cerezos" será puesta próximamente en una subasta para cubrir así las deudas de Liubov Andreevna y Leonid Gaev, terrateniente del lugar y hermano de la misma, correspondientemente. Un proletariado y "mujiks" haciéndose de tierras, a coste del derrumbe aristócrata fueron las ideas plasmadas por Chéjov representando los anhelos del pueblo tras más de 3 siglos de opresión zarista. Más adelante esto sucedería, sin embargo, víctima de una muerte prematura Chéjov no llegaría a ver cristalizada la base de dicha obra en el pueblo ruso. Autor no presente, pero si su legado, mismo que una vez aterrizado en conciencias de familias y ciudades enteras cansadas de bucles repletos de pobreza, inhumanidad y oportunidades únicamente para una minoría con expertise en ejercer la tiranía gestarían la revolución rusa.

